
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

                            

                            

                        

    

 

 

 

 

 

 

 

石津 

             

 

              皆さんこんにちは。 

             21、22日に甲府で開 

             催された 2620地区の 

             地区大会に参加頂け 

             ましたメンバーの皆 

 様ありがとうござい

ました。今年も大懇親会は開催されませんでした

が、静岡・山梨両県のロータリアンが集う地区大会

に初参加の方は体感出来たかと思います。 

 話はかわりますが、ヤフーニュースで兵庫県明石

ロータリークラブ会員の会社経営者4人が強制ワイ

セツの疑いで逮捕されたとありました。ロータリー

クラブ例会中での出来事なら分かりますが、会員一

人の別荘でコンパニオンを呼び、ワイセツ行為に至

ったとありました。ロータリーと直接関係ないのに

【ロータリークラブ会員】とはどうなのですかね

～。社会貢献や奉仕活動を通じて社会の模範となる

べき社長やリーダーが所属する、ロータリークラブ

会員がやらかした事件なのでロータリークラブ会

員と記載になるのだと思います。 

 さて本日は石津ガバナー補佐の公式訪問です。石 

2021-22 年度国際ロータリー会長： 

シェカール・メータ（インド） 

第 2620地区 2021-22年度ガバナー： 

 小 林 聰 一 郎（甲府北 RC） 

第 1696回例会 2022年 5月 24日（火） 晴  VOL.37  週報No.24 
点鐘：小島 明良 会長    SAA：浅若 正識   ソング♪我等の生業 

本日のプログラム： 第 4回ガバナー補佐訪問・会場監督委員会担当プログラム 

本日のゲスト： 静岡第 5グループガバナー補佐 石津 匡美 様（浜松北RC） 

          同 事務局長  磯部 卓司 様（浜松北RC） 

          湖西市副市長  山家 裕史 様 

本日のビジター： 浜松北ロータリークラブ  山本 強 様 

          同            松永 東 様 

 

 

37期 2021-2022年度 浜 名 湖 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 週 報

 
例会場 ： 浜名湖レークサイドプラザ 〒431-1424静岡県浜松市北区三ケ日町下尾奈 200 TEL・FAX 053-524-1177 

E-mail hamanako@hamanako-rc.com    HP http://www.hamanako-rc.com 

例会日 ： 毎週火曜日  12：30～13：30 

会  長 ： 小島 明良     幹  事 ： 杉山 寿夫     公共イメージ向上委員会委員長 ： 近藤 茂 

会 長 挨 拶  ＊  小 島 明 良 

会員数 42名 ／ 免除会員数 0名 ／ 計算総数 42名 ／ 本日の出席数 35名 ／ 暫定出席率 83.33％ 

津ガバナー補佐の任期は後1か月ありますが1年間

お疲れ様でした。コロナ禍の難局に的確なご指導を

頂きありがとうございました。今日は、石津補佐の

思いの丈をお話頂きたい所ですが、卓話が控えてい

ますので短めにお願いいたします。 

 そして本日の例会は、2 度に渡る延長の末やっと

実現できました山家湖西市副市長の卓話です。山家

様は静岡県から出向されています。【職住近接】の推

進を県から見たお話が伺えると楽しみしています。

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

           ＊配布物： 

           ・1695回週報 

           ・卓話資料 

           ＊回覧物： 

 ・理事役員・委員長新旧引

継ぎ会出欠表 

 

 

 

 

幹 事 報 告  ＊  杉 山 寿 夫 

 

 

小島明良 山家副市長様、石津ガバナー補佐様、磯 

ス マ イ ル 報 告 



 

                              

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

浜名湖ロータリークラブ 37期会長テーマ 

『 ひと例会・ひと笑い 』これが浜名湖ロータリークラブ 

 

 

 

静岡第 5グループガバナー補佐 石津 匡美 様 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、お久しぶりです。7 月のガバナー公式

訪問でお邪魔して以来、10カ月ぶりです。本日は

第 4回のガバナー補佐訪問という事で、磯部事務

局長と共に、1 年間お世話になったお礼に伺いま

した。この 1年間、磯部事務局長をはじめ、2名

の事務局メンバー共に、大変お世話になり誠にあ

りがとうございました。補佐として不行き届きな 

 

 

 

本 日 のプ ロ グ ラ ム 
【 第 4回ガバナー補佐訪問 】 

 部事務局長様、ようこそ浜名湖へ。 

杉山寿夫 石津ガバナー補佐ご一行様、山家副市

長様、本日はありがとうございます。

又、21、22日地区大会参加ありがとう

ございました。 

宮﨑 亘 忘れていました。花束ありがとうござ

います。結婚月。 

菅沼仁司 石津ガバナー補佐ご一行様、訪問例会

ありがとうございます。 

穴水春男 先日、湖西市の市制 50 周年で、社会

福祉功労ということで表彰されまし

た。 

中村二三男 本日の例会にはガバナー補佐石津

匡美様に来て頂き、ありがとうござい

ます。ご指導のほどよろしくお願いい

たします。 

佐原功一郎 山家副市長様、石津ガバナー補佐

様、ようこそお越し頂きました。よろ

しくお願いいたします。 

長坂和代 先日、主人の葬儀の折にはお心遣い頂

き有難うございました。49日をすませ

ひとくくりとし、主人の分まで頑張っ

て生きていこうと思いますので、これ

からもよろしくお願いいたします。 

三島保夫 石津ガバナー補佐殿、山家副市長様、

本日は宜しくお願いいたします。 

点、大変失礼な言動があったことと思いますが、

皆様方の寛容な心に免じてお許し願いたいと思

います。皆様のご理解とご協力を賜り、無事に 1

年が終われそうです。重ね重ねありがとうござい

ました。これからも変わらぬご指導の程、宜しく

お願いいたします。 

 また、本日は 2名の浜松北 RCの入会間もない

メンバーをビジターとして同行させていただき

ました。最近、出席に対して大変緩和され、他ク

ラブへのメークアップをすることが少なくなり

ました。その為、所属クラブ以外のクラブに出席

する機会がなくなり、所属クラブの行っているこ

とが RC のすべてだと思いがちです。今日は、会

員増強・維持委員会の研修を兼ねてお邪魔しまし

た。貴クラブの例会の仕方、事業への取り組み方

等を体験させていただきたいと思います。宜しく

お願いいたします。貴クラブをはじめ、延べ 20名

のメンバーがグループ内 10 クラブに、ジビター

フィをクラブ負担で出席する予定です。 

 今年もロータリークラブの活動を最もしなけ

ればならない時期にコロナに依る蔓延防止が発

出され、事業が思うように出来ずどこのクラブで

もご苦労されたことと思います。従って、私の 1

年の締めくくりの挨拶にも話題が無くて困って

います。そこで、5 月 21、22 日に行われた地区

大会で、ガバナーより要請されました各グループ

の事業報告をお話させていただきたいと思いま

す。 

 静岡第 5グループは「ロータリークラブの基本

は、各ロータリークラブの自主的な考えに基づく

運営である」ということを前提に、グループの取

りまとめを行いました。 

 シェカール・メータ RI 会長の本年度テーマを

具現化した、2620 地区小林ガバナーの地区運営

方針、クラブ要請事項の内、 1）会員増強・新ク

ラブ設立 2）「ロータリー奉仕デー」の開催 を

グループ各クラブでどのように取り組んでいく

か、昨年の 4月の第 1回会長・幹事予定者会議か

ら検討を重ねました。結果、 1）新クラブ設立は、

現在の状況では難しいので会員増強に全力で取

り組む。 2）「ロータリー奉仕デー」については、

3 年前から続けている「天浜線・花のリレープロ

ジェクト」を適用する。その他に、クラブ独自の 

 

 

 



         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※山家様より後日お礼のメールをいただきました。 

 昨日は想定していたよりも、講演の時間がオーバ

ーしてしまい、皆様に御迷惑をお掛けして申し訳あ

りませんでした。また、講演が終わった後、参加さ

れている皆様とゆっくりお話ができず、私の話が皆

様のためになったのか不安を感じていたところで

した。 

 講話でどのような内容をお話しするのが、皆様に

とって良いのか迷いましたが、「今回の講話は大変

参考になった」というお言葉を聞いて、改めて、市

がやっていることを市民にわかりやすく説明する

必要があることを感じたところです。そういう意味

でも、今回、このような機会をいただいたことに、

大変感謝しております。 

 もし、今回と同じ話でよろしければ、ライオンズ

様や青年会議所様等で御要望がありましたら、喜ん

でお引き受けしたいと考えております。また、マル

シェ（KOSAICHI）についても、持続可能なまちづ

くりにつながるように、実現に向けて準備を進めて

まいります。 

 今後もロータリークラブ様には様々な場面でお

世話になることがあると思いますが、引き続きよろ

しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 07日(火) 四大奉仕・クラブ奉仕 今期の反省 

新旧合同理事会 
 

6月 14日(火) 会長幹事担当プログラム 卓話 

 

プ ロ グ ラ ム 案 内 

事業を加えてもよい。 という結論になり、今年度

の各クラブの事業計画に盛り込み活動いたしまし

た。 

 1）会員増強は、年度当初に対し 2021年 12月末

に、11クラブ合計 23増 11減の＋12名、22年 2月

末現在 27増 13減の＋14名であります。それなり

の成果を達成できていると自負しています。 

 2）「ロータリー奉仕デー」で取り上げた「天浜線・

花のリレープロジェクト」の天浜線とは、東海道本

線掛川駅から、北遠地区、浜名湖北岸を経由し東海

道本線新所原駅に至る、旧国鉄二俣線を引き継いだ

第三セクターで運営している天竜浜名湖鉄道です。

この鉄道の活性化と沿線地区発展のために、浜松信

用金庫（現浜松磐田信用金庫）が 2018年に発案し、

「はままつフラワーパーク」の協力の基に、鉄道沿

線の駅周辺を花で埋め尽くそうというものです。こ

のプロジェクトに、旧静岡第 6分区、第 7分区の 15

ロータリークラブが賛同。各クラブが担当駅を定

め、駅周辺の企業や自治会、学校、各種団体と共に

年間を通じ植栽、草刈り、手入れを行っています。 

 この活動をより多くの市民の皆さんに知って頂

き、ロータリーの公共イメージ向上に努めようと遠

州 15 ロータリークラブのメンバーが費用を分担

し、6月には中日新聞に 1ページの広告掲載を予定

しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話講師： 湖西市副市長 山家 裕史 様 

「「職住近接」の推進 

～湖西市の持続可能な発展のために～」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本 日 のプ ロ グ ラ ム 
【 会場監督委員会担当プログラム 】 


